

LUIS GERARDO MORENO RAMIREZ

LICENCIATURA EN DERECHO

LIC. JAVIER IVAN GODINEZ

DESARROLLO HUMANO

CUADRO SINOPTICO

SEGUNDA UNIDAD

POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

14/05/2020

POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

La autorrealización

Este se puede entender como un proceso que es inherente al ser humano que dentro del paradigma psicológico intenta estudiar

La persona se orienta a una dirección positiva entre más aceptado y comprendido se sienta, se mueve hacia lo constructivo, hacia la madurez y la de su autorrealización

Algunos autores optan por definirlo como el impulso natural a actualizar, mantener y mejorar el desarrollo y vida del organismo viviente

Existencia y libertad

Esta existencia simpatiza la corriente filosófica del existencialismo, la cual dota al hombre de libertad para establecer sus metas al tiempo que lo vuelve responsable

El contexto humano se basa en la relación interna que existe el ser humano y la de su desarrollo personal lo cual no es beneficioso aparentar

ya que en consecuencia consiguen relaciones positivas derivadas de las enseñanzas presentes entre individuos, este distingue el concepto de congruencia

La persona es mas que la suma de sus partes

El holismo debe ser estudiado no como la suma de sus partes sino como una totalidad del organismo del modo en que todo se pueda distinguir y comprender sus partes

De ahí el origen de su procedencia del todo o integro y de doctrina o práctica, por lo que esa es la razón de que lo llamen un fenómeno psicológico y social enraizado de distintas disciplinas humanas

el mecanismo puede ser comprendida y explicada apelando exclusivamente la materia y el movimiento local para cubrir los cuerpos en movimiento

Modelo Bio-Psico-Social

Este modelo es el que un ente está considerado para pertenecer o serlo y hace un enfoque participativo en la salud y enfermedad que postula el factor biológico

Derivado de este modelo, el ente social recibe influencias favorables y desfavorables por su interacción con la sociedad con el medio ambiente que lo rodea y su entorno en general

El hombre contiene una gran complejidad en su organismo y mental que trae consigo una respuesta en el comportamiento muy distinto entre los otros seres vivos

La cultura como vínculo de unión

La cultura forman una esencia manifestada a través del estilo de vida de quienes pertenecen a ella en la diversidad que nos enriquece

La formación y las creencias son valores distintos que tienen raíces diversas, la cultura propia ayudan a aceptar la diferencia y la de su estudio

Las tradiciones forman parte de la sociedad o del grupo social en el desarrollo de la vida cotidiana dando una idea de su pertenencia, la nacionalidad mexicana forma parte de la misma por sus especificaciones de lugar